

RILIS NASIONAL

Camat Pamulang Hadiri Pelepasan 50 Siswa Sepolwan Angkatan ke-56 di Polsek Pamulang

Suhendi - TANGSEL.RILISNASIONAL.COM

Dec 7, 2024 - 07:46



TANGSEL – Sebanyak 50 siswa Sekolah Polisi Wanita (Sepolwan) Angkatan ke-56 Gelombang II Tahun Ajaran 2024 resmi dilepas setelah menyelesaikan Latihan Kerja (LATJA) di Polsek Pamulang, Polres Tangerang Selatan. Acara pelepasan berlangsung khidmat di halaman Mapolsek Pamulang, Jalan Suryakencana No. 1, Pamulang Barat, pada Jumat (6/12/2024).

Sejumlah pejabat penting turut hadir dalam acara tersebut, antara lain Kapolsek Pamulang Kopol Suhardono, S.H., M.M., Danramil 08/Pamulang Mayor CHB Sutisna, Camat Pamulang H. Mukroni, S.E., M.Si., Wakapolsek Pamulang AKP Purwanto, S.H., serta Ketua Dai Kamtibmas Polsek Pamulang Ustaz Ahmad Firdaus Haqqi. Hadir pula jajaran PJU Polsek Pamulang, Bhayangkari, staf kecamatan, dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolsek Pamulang Kopol Suhardono menyampaikan apresiasi kepada para siswa Sepolwan atas dedikasi dan kerja keras mereka. "LATJA adalah tahap penting dalam membentuk karakter dan kompetensi siswa Sepolwan. Pengalaman di Polsek Pamulang ini semoga menjadi bekal berharga untuk melayani masyarakat dengan profesionalisme dan integritas," ungkapnya.

Camat Pamulang H. Mukroni juga memberikan ucapan selamat dan motivasi. "Kalian adalah harapan baru Polri. Semangat dan dedikasi kalian selama LATJA sangat membanggakan. Kami mendukung penuh perjalanan kalian untuk menjadi pelayan masyarakat yang humanis dan profesional," ujarnya. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

Acara ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ustaz Ahmad Firdaus Haqqi, sebagai bentuk rasa syukur atas kelancaran LATJA. Para siswa Sepolwan terlihat antusias dan percaya diri untuk melangkah ke tahap berikutnya dalam pendidikan mereka.

Momen pelepasan ini bukan sekadar penutup, tetapi menjadi langkah awal bagi para siswa Sepolwan untuk mengaplikasikan ilmu yang telah didapat selama pendidikan. Diharapkan, mereka mampu menghadapi berbagai tantangan tugas di masa depan dan menjadi Polwan yang tangguh, profesional, serta berintegritas. (Hendi)